

El Ayuntamiento de BERLIN pedirá auxilio a la ONU

«La actual situación - dice la carta - constituye una peligrosa e inmediata amenaza para la paz del mundo»

El general Robertson declara que "la tentativa rusa es un "acto despiadado contra la Humanidad que no encuentra paralelo en la Historia"

Hamburgo, 29.—El general Sir Brian Robertson, Gobernador Militar británico en Alemania, ha manifestado en el curso de la sesión final del Consejo Consultivo interzonal que «la situación en Berlín es grave, no solamente para los sectores occidentales de Alemania, sino para todo el mundo. Dos millones de personas están amenazadas de inanición—dijo—y millares se han quedado sin trabajo, debido al corte de la corriente eléctrica.»

Dijo también Sir Drian Robertson que la tentativa rusa es un «acto despiadado contra la humanidad que no encuentra paralelo en la historia del mundo».—Efe.

EL AYUNTAMIENTO DE BERLIN DIRIGIRÁ UN LLAMAMIENTO A LA ONU

Berlin; 29.—El Ayuntamiento de la antigua capital alemana ha preparado un llamamiento discreto a las naciones unidas para que presten auxilio a Berlín en la crisis actual en el plazo de un mes, ya que de lo contrario, cualquier ayuda será inútil.

El llamamiento extraordinario advierte que los berlineses de los sectores occidentales se enfrentan con un completo agotamiento físico, a menos que venga la intervención inmediatamente.

Adopta la forma de carta firmada por la Alcaldesa interina y el teniente alcalde Ferdinand Friedenburg. Será presentado hoy a la reunión del Ayuntamiento, para la aprobación de trámite y luego será despachado a alguna de las naciones de la Organización, no se sabe exactamente cual de ellas, pero se sabe que podrá ser Dinamarca.—Efe.

«PELIGROSA E INMEDIATA AMENAZA PARA LA PAZ DEL MUNDO».

Berlin, 29.—El llamamiento que van a dirigir las autoridades municipales de Berlín a las Naciones Unidas, en demanda de auxilio, dice: «La amplitud y la naturaleza explosiva de la actual situación, constituyen una peligrosa e inmediata amenaza para la paz del mundo».

Piden que se adopten medidas para evitar un desastre de última hora.

En el documento se describe (Pasa a la página 3)

Hoy vuelven al trabajo los portuarios de Londres

HAY 163 BARCOS PARALIZADOS

LA RACION DE CARNE A LA POBLACION TENDRA QUE SER REDUCIDA

Londres, 29.—Solamente un número reducido de obreros portuarios ha regresado al trabajo, en respuesta al llamamiento hecho por el primer ministro británico Clemente Attlee.

Han sido enviadas mas tropas a los muelles con el fin de que procedan al desembarco de los barcos que transportan carne, mantequilla, queso y otros productos alimenticios.

Informes recibidos de Liverpool indican que unos ochenta mil obreros portuarios se hallan en huelga, en solidaridad con los huelguistas de Londres. Continúa la huelga también de los dos mil obreros portuarios de Siakenhead.—Efe.

LOS OBREROS PORTUARIOS DECIDEN VOLVER HOY AL TRABAJO

Londres, 29 (Urgente).—En el curso de una reunión en masa, a la que asistieron mas de cinco mil obreros portuarios londinenses, se ha decidido, por gran mayoría, regresar al trabajo mañana miércoles.—Efe.

HABRA QUE DISMINUIR LA RACION DE CARNE.

Londres, 29.—Más de un millar de soldados (Pasa a la página 3)

EL FÁRO

DIARIO DE LA MAÑANA

Año XV.—Número 4.251. CEUTA MIÉRCOLES 30 DE JUNIO de 1948 —Precio 50 céntimos

VICTIMAS DE LAS PERSECUCIONES SOVIETICAS

Ha muerto otro obispo lituano, por los sufrimientos recibidos

Washington, 29.—Según noticias recibidas de los territorios ocupados por los soviets en Europa Oriental, ha muerto en Rusia un obispo lituano, que estaba encarcelado por los soviets desde hace años.

Es el segundo obispo que muere a consecuencia de los sufrimientos causados por los rusos a sus víctimas.—Efe.

TERMINA LA RETIRADA británica de Palestina

Ayer embarcaron en Haifa las últimas tropas y vehículos

Haifa, 29.—Los últimos contingentes de tropas y vehículos ingleses están embarcando en este puerto. Se espera que la retirada británica de Palestina esta terminada mañana.

El crucero «Pacebe», ultimo cuartel flotante del general Mac Millán, zarpó de los muelles y quedó a lo largo de la costa.—Efe.

LA LIGA ARABE NO SABE NADA DEL SUPUESTO BOMBARDEO POR UN BUQUE NORTEAMERICANO

El Cairo, 29 —El secretario de

la Liga Arabe, Azzan Bajá, ha manifestado que no tiene conocimiento de nada relacionado con el supuesto bombardeo por parte de un buque de guerra norteamericano contra las fuerzas árabes, ocurrido, al parecer, al Este de San Juan de Acre.—Efe.

Ultima HORA

Reserva en Washington ante los acontecimientos en Yugoslavia

Los rusos suspenden la navegación por el Elba

Belgrado, 29.—El director de Información Savio, ha declarado que es falsa la noticia de que había sido declarada la ley marcial en Yugoslavia. Esta noticia fue divulgada por la Agencia France Press.

A las 24 horas de que la Kominform anunciara la expulsión del partido comunista yugoeslavo no ha aprobado en esta capital ningún comunicado oficial sobre lo sucedido. A las ocho de la noche la situación continúa tranquila.

En Washington, el Departamento de Estado guarda absoluta reserva, aunque aquellos círculos diplomáticos creen que Tito está sólidamente anclado como "héroe nacional".

(Resumen de la información de la Agencia EFE).

Los rusos suspenden la navegación por el Elba

Berlin, 29.—La Administración alemana bizonal de Transportes anuncia que los soviets han interrumpido toda la navegación por el Elba, incluso el tránsito para Checoslovaquia.

Los aviones norteamericanos e ingleses siguen atronando el cielo en su continuo llegar a Berlín transportando víveres. En el campo de Tempelhof han aterrizado 75 aviones y para antes de media noche se esperan 125 aviones más.

De Washington dicen que el Departamento de Estado considera que todavía no ha llegado el momento de una intervención de la ONU.

La ley marcial en Yugoslavia

En el interior del país y en las fronteras, hay sin embargo, aparente normalidad

«La decisión del Kremlin - dicen en Washington - puede significar una nueva maniobra para fortalecer su tenaza en el sureste europeo»

Paris, 29, (urgente) —La agencia France Press anuncia hoy que, según una declaración del ministerio de Relaciones Exteriores italiano, la ley marcial ha sido proclamada en Yugoslavia.—Efe.

SE ESPERA UN COMUNICADO DEL PARTIDO COMUNISTA

Belgrado, 29.—El Comité Central del Partido comunista yugoslavo ha anunciado que hoy hará una declaración oficial «sobre su actitud con respecto a las graves acusaciones contra Yugoslavia», contenidas en la declaración de la Kominform.

Informes de carácter no oficial dicen que en el país no se ha notado ningún cambio importante desde la sensacional declaración de la Kominform.—Efe.

LO QUE PUEDE SIGNIFICAR LA MANIOBRA RUSA

Washington, 29.—Los funcionarios norteamericanos dicen que la determinación adoptada por el Kremlin contra el mariscal Tito de Yugoslavia, puede significar alguna nueva partida rusa para fortalecer su tenaza en el sureste europeo.—Efe.

NO HAY CAMBIOS EN EL PARTIDO COMUNISTA YUGOSLAVO

Belgrado, 29.—No se notan cambios en las oficinas del Partido comunista yugoeslavo. El diario oficial del partido «Bomba» publica una larga información acerca de las reuniones del partido celebradas ayer en todo el país y en las cuales se elegían los delegados para el Congreso del partido, que será el mes que viene.

Un portavoz del Comité Central ha declarado al corresponsal de la Agencia United Press esta mañana que no habrá interrupción en la serie prevista de reuniones preparatorias del Congreso, ni cambio en la marcha normal de los asuntos del partido.—Efe.

NORMALIDAD EN LA FRONTERA

Trieste, 29.—Las autoridades militares aliadas han confirmado a la Agencia United Press que la situación en la frontera yugoeslavo.—Efe. (Pasa a la página 3)

APOLO

Miércoles 30, a las 10 30 noche PRIMERA ELIMINATORIA DE

Fiesta en el aire

(Concurso de artistas noveles) Dirección programación: LUISA 8.000 PESETAS EN PREMIOS Locutor: ELOY HERRERA Concertista de guitarra: Enrique Muzioya. Dirección musical: José Mena.

Próximo miércoles 7 continuación de la primera eliminatoria con nuevos concursantes.

Mañana, jueves: SENORES DEL MAR

Cine Astoria JADU

Hoy desde las 5. La gran película cómica del genial Cantinflas:

Ni sangre ni arena

El jueves: LA PITONISA



SANTORAL DEL DIA 30 de junio, miércoles.—La conmemoración de San Pablo Apóstol.—Santos Mauri, obispo; Alpiniano, Cayo, presbítero; León, abad; Lucina, Emilian, Páslides, mártires; Ovidio, presbítero. Rito Doble mayor. Ornamentos rojos.

JUEVES EUCARISTICO Mañana se celebra en la iglesia de Nuestra Señora de África, los cultos de los Jueves Eucarísticos. A las ocho y treinta, la Misa de Comunión general y por la tarde a las ocho, la Hora Santa.

LA NOVENA DEL S. DE JESUS Esta tarde termina en la iglesia parroquial de Santa María de los Remedios la solemne novena que viene celebrándose en dicho templo, en honor del Sagrado Corazón de Jesús, cuyos sermones ha tenido a su cargo el elocuente orador sagrado reverendo Padre don José Luis Díez de la Compañía de Jesús y que tantísimo han gustado a cuantos le han oído.

SANTORAL PARA MAÑANA 1 de julio, jueves.—La preciosa sangre de Nuestro Señor Jesucristo.—Santos Aarón, lev.; Cesto, Romuldo, Secundino, obispos; Julio, mártires; Martín, Galo, obispos; Domitiano, Marquino, abades; Teodoro, presbítero; Teobaldo, Simeón, confesores. Rito doble de primera clase. Ornamentos rojos. Mañana primer viernes.

SOLEMNE HORA SANTA Mañana jueves, día 1.º, de 11 a 12 de la noche, se celebrará en la Santa Iglesia Catedral, una solemne Hora Santa Reparadora, a cuyo pladoso acto se invita a

El festival escolar de fin de curso en el Conservatorio oficial de Música

Constituyó un gran éxito artístico

Como es de conocimiento de nuestros lectores el pasado lunes en el Conservatorio Oficial de Música y Declamación, se celebró, a las 19'30 horas, un festival escolar de fin de curso.

Un selecto público llena la sala, presidiendo S. E. el Delegado Gubernativo; el general Ugarte; el inspector provincial de Trabajo y don Angel García Ruiz, director del Conservatorio.

En primer lugar la señorita García Valiño (violin) y los profesores señores Márquez (violin) y Vela (piano), interpretaron el concierto en Re m. para dos violines y piano (núm. 3), de Bach.

Si el "trance" y el "alegre" merecieron calurosos aplausos, no menos éxito se alcanzó en el "largo ma non tanto", donde, aparte de la gran intervención de los maestros, se observó el brío, la seguridad y delicadeza del violin de la señorita García Valiño, la que, a continuación actúa con el profesor señor Márquez en el Rondó, de Pleyel, de difícil interpretación y que fué un franco éxito para los dos actuantes. Aparte de una grandiosa ovación, a la señorita de García Valiño le fueron ofrecidos tres ramos de flores.

Seguidamente actúa el profesor señor Rodríguez Cobo, quien interpreta el Preludio op. 35, de Mendelssohn y la Rapsodia Húngara, núm. XI, de Liszt, mereciendo calurosos aplausos y felicitaciones. En obsequio del público interpretó unos aires españoles.

El señor Mora, manifiesta al auditorio que, por enfermedad, no puede actuar la señorita Noya como estaba anunciado.

A continuación actúa el conjunto orquesta, compuesto por los profesores señores Prado, Orts, Porro y Paz (violines); señor Fernández (viola); señor Mora (violoncello); señor Mariscal (contrabajo) y señor Vela (piano) así como por alumnos y ex-alumnos. Se interpretó en primer lugar, danzas españolas, de Granados, que por su sonoridad, brío y fortaleza mereció muchos aplausos, así como el "Gaserío", de Guridi.

En atención a los numerosos aplausos, se interpretó por este conjunto el "Andante de la Capriccio", de Mozart, cuya delicadeza y belleza hicieron volver a resonar múltiples aplausos.

Resumiendo, una grata velada de la que se guardará un buenísimo recuerdo.

NEGOCIADO DE reclutamiento de Ceuta

EDICTO

En sesión celebrada por la Junta de Clasificación y Revisión de este Negociado, entre otros acuerdos, se tomó el de declarar PROFUGOS a los mozos del reemplazo de MIL NOVECIENTOS CUARENTA Y OCHO que a continuación, se relacionan, por no haberse presentado ni hecho representar en dicho acto.

CUPO DE LA SECCION SEGUNDA DE CEUTA

José Luis Aguilar Serrano, Luis María Azorín de Saraligui, Clemente Boter Gronado, Juan Bravo Narvaez, Antonio Cabañeira Galdeano, Buch Curt Pablo, José Doncel Leonor, Antonio Espinosa Pérez, Santiago Espinosa Gómez, Miguel Fernández Villada, José Gallardo Rodríguez, José González Cabeza, Lorenzo Mañasco Infante, Antonio Martínez Romero, Ramón Más Montalban, Manuel Nerega Gallardo, Francisco Ocaña Sánchez, Francisco Ortiz García, Emilio Pintado Suárez, Antonio Ramos López, Bernardo Sánchez Campillo, Rafael Santiago Fernández, José Severien Ruiz, Adolf Styndler Broll, Francisco Urrutia Inchospe y José Vázquez Aguera.

(Continuará)



ONOMASTICA

Ayer festividad de San Pedro y San Pablo, celebraron su onomástica los señores Acevedo, Corral Ruiz, Amador, Contreras Muñoz, López Soriano, Romero López, Corral Vallejillo, Raggio, Sastres, Rodríguez Muñoz y Poncebuita los que con tal motivo, recibieron muchas felicitaciones, a las que unimos las nuestras.

PELACION DE MANO

Por don Angel Durán Narajo y su hija y para su hijo don Angel, funcionario de la Delegación de Obras Públicas de la Zona, ha sido pedida a los señores de Neyla Macarro la mano de su bella y encantadora hija Mercedes.

Entre los novios se cruzaron valiosos regalos, habiéndose fijado la boda para el próximo mes de septiembre.

En la casa de los señores Neyla se organizó una fiesta familiar. Por anticipado, al felicitar a la futura pareja, enviamos nuestra cordial enhorabuena a los padres de los novios.

Asociación de Viudas y Huérfanos del Ejército Tierra, Mar y Aire

EL PUERTO

Movimiento de buques el día 28 de junio: Entradas:

Velero español "Blanquer", de Larache, con envases. Vapor español "Esperanto", de Larache, con carga, en tránsito. Velero español "Mare Nostrum", de Barcelona, con cemento.

Vapor español "Cabo Roche", de Vigo, con carga general.

Vapor español "Vasco Andaluz", de Larache, en lastre.

Velero español "Agustín Buares", de Larache, en lastre.

Velero español "Dekramar", de Tánger, en lastre.

Velero español "José Francisco González", de Larache, en lastre.

Vapor español "Ciudad de Ceuta", de Algeciras, con correo y carga.

Vapor italiano "Milano", de Norfolk, para aprovisionarse.

Velero español "José Antonio" de San Fernando, con sal.

Salidas:

Vapor americano "Atenas", para Nueva York, tomó petróleo.

Velero español "Carlota de Aspe", para Tánger, en lastre.

Vapor español "Monte Galera", para Sevilla, cargó mineral.

Vapor inglés "Dagó", para Génova, tomó petróleo.

Vapor español "Ciudad de Ceuta", para Algeciras, con correo y carga.

Vapor español "Esperanto", para Larache, con carga.

JUNTA REGIONAL DE CEUTA

Relación de los donativos recibidos en esta Asociación, con motivo de las fiestas en honor de la Santísima Virgen de África:

Excmo. Sr. general Jefe del IX C. E. Marroquí, 250'00 pesetas; Excmo. Sr. general Jefe de Artillería del Ejército de Marruecos, 100'00; Excmo. Sr. general Jefe de Ingenieros, 300'00; Ilmo. Sr. coronel Jefe del Tercio Duque de Alba, 100'00; Ilmo. Sr. director del Hospital Militar, 100'00; Ilmo. Sr. coronel director de Maestranza Ceuta-Tetuán, 200'00; Sr. comandante jefe de Transportes Militares, 200'00; señor comandante Jefe de Parques y Talleres Automóviles de Ceuta, 100'00; Jefatura Veterinaria del Ejército Marroquí, 25'00; Excmo. Sr. Delegado Gubernativo, 500'00; don José Salama y Cia., 250'00; Comercial Mosquera, 100'00; Sres. Ayuso Sánchez Aranda y Cia., 100'00; delegado jefe de Telégrafos, 50'00; el depositario de Fondos de Ayuntamiento de Ceuta, 25'00.

Suma y sigue, 2.400 pesetas. Ceuta, 28 de junio de 1948.

las cuatro Ramas de Acción Católica, Asociaciones religiosas y almas piadosas.

CRUZ ROJA

El número premiado ayer en el sorteo de la Cruz Roja fué el 62 (sesenta y dos).

CARTELERA del CERVANTES

Hoy miércoles 30 Desde las CINCO

ESTRENO de las cómicas aventuras de un hombre tímido y otros:

HEINZ Rühmann TE CONFIO MI NOVIA LIL ADINA Director KURT HOFFMANN

El caso del cazador cazado que a la vez es ladrón por amistad.

PRONIMAMENTE el film más fastuoso y espectacular de la temporada. ¡Un torbellino de color, gracia y juvenil optimismo!

AQUELLA NOCHE EN RIO Director IRVING CUMMINGS

PRIMERA COMUNION

En la iglesia de Nuestra Señora de los Remedios hizo el pasado lunes la primera Comunión la monísima niña América Mateo Durán, hija de nuestro particular amigo, el industrial de esta Plaza, don Juan Mateo Mauricio.

Nuestra cordial enhorabuena a los padres.

"PILUS"

(Confección de prendas de punto a medida)

Pone en conocimiento de su numerosa clientela que, provisionalmente y hasta su instalación definitiva, ha trasladado el recibo de encargos que tenía establecido en la Casa Molina, al Establecimiento «El Siglo» en la calle José Antonio, en donde se siguen admitiendo encargos de 4 a 8 de la tarde.

EL SOLDADO DEL SERVICIO DE AUTOMOVILISMO Antonio Romero Sansegundo Falleció el día 24 de junio de 1948, en el cumplimiento de su deber. R. I. P. El Servicio de Automovilismo de Marruecos, suplica una oración por el alma del finado y ruega asistan al funeral que tendrá lugar el jueves día 1.º de Julio a las 9 horas en la iglesia de Nuestra Señora de África, favor que les agradecerán.

Dr. Enrique Ostalé Cirujano del Hospital de la Cruz Roja y Clínica de Nuestra Señora del Pilar CIRUGIA GENERAL Consulta de 4 a 5 FALANCA ESPAÑOLA 11 TELEFONO 5-1-8

DEPORTES

Mientras el Sevilla sigue en la espera...

Celta y Español tendrán que enfrentarse hoy por cuarta vez

Español y Celta están dando la nota emotiva y colorista en el torneo copero. Tres encuentros, tres empates, es el resultado de otros tantos choques ventilados entre sí, que en la tarde de hoy ha de tener su cuarta edición en Chamartín.

Cuarta edición para la que no valen los pronósticos. Cada vez está más indecisa, por lo equilibrada, esta pugna gallego-catalana, de la que ha de salir el adversario del Sevilla en la final. Ya no puede influir ni el factor campo ni el calor de un público leal y apasionado, sino más bien la oportunidad o el azar. ¡Que fácil final se le viene encima al Sevilla!

Dos grandes oportunidades ha tenido el Celta vigués para ser finalista, para conseguir lo que jamás logró. La una fue en aquel su primer empate de Sarriá que se dejó anular siete días después y la otra hace unas horas, en Chamartín cuando se dejó empatar un encuentro que había tenido con un 2 a 0 favorable. Equipo de mucha mordiente pero escasa con-

El 12 comenzarán el arreglo de Alfonso Murube

El próximo día 12, darán comienzo los trabajos de arreglo y resembrado del terreno de juego del Estadio municipal "Alfonso Murube", que se pretenderá que para la próxima temporada reúna todas las condiciones exigidas por la Nacional para los clubs de Tercera División.

Realizado el resembrado con tiempo suficiente, se podrá contar con dicho terreno para la labor de acoplar el once que nos representará la temporada próxima así como para que sobre el mismo evolucionen algunos clubs peninsulares en la iniciación de la próxima etapa de 1948-49.

Pepin y Pedrin también siguen

El defensa Pepin y el medio ala Pedrin tienen contrato en vigor con el club titular, motivo por el que seguirán defendiendo sus colores la próxima temporada.

sistencia defensiva, volvió a repetirse en el 10 de aquel 5 a 5 del Metropolitano contra el Atlético madrileño. Se le fue una eliminatoria que sus atacantes habían encarrilado suficientemente.

Pero si curioso es observar lo sucedido al cuadro gallego, no es menos curioso lo que acontece con el Español barcelonés. Si que sin saber lo que es una derrota en toda la competición copera, con la agravante de que no es el equipo decidido y práctico, que pugna por la clasificación. No lo es porque en todos los encuentros se ha visto superado en el marcador, ha ido detrás del adversario, para, al final, cortar a aquel las alas y con las alas sus más caras ilusiones. Más claro aún: ni se clasifica ni deja clasificarse. Lo del perro del hortelano, vamos.

Esos han sido los tres empates entre célticos y españolistas. La fogosidad de un ataque descomulgado de asegurar la eliminatoria y la experiencia de un equipo que la supo devolver golpe por golpe. ¿Hubiera sucedido igual si se invierten los términos, si el Español es el que logra la ventaja notable en el marcador? Falta por verlo. La tónica hasta aquí ha sido muy otra: dos grandes oportunidades célticas y ninguna españolista.

¿Será esta tarde, al fin, cuando el Español cambie de táctica, se lance a obtener la ventaja necesaria para clasificarse, o volverá el Celta a tener otra de sus grandes oportunidades, esta vez sin que su enemigo sepa anularlas?

Ya decimos que no hay pronóstico posible. A estas alturas solo es posible pronosticar una cosa: que el Sevilla espera alegre y confiado y que no encontrará demasiada resistencia el día 4 de julio en Chamartín. Al menos, claro, que Celta o Español sigan animando el "cotarro" y demuestren prácticamente que también la tenacidad tiene su justo premio.—PEGUAR.

TAQUI MODERNA

ESTUDIE POR CORREO, AMIGO!

ENVÍENOS ESTE VALE Y RECIBIRÁ FOLLETO GRATIS

INSTITUTO ELCAÑO
Apartado 745.-SAN SEBASTIAN

LA BECERRADA DE AYER

Un buen lleno registró la Plaza de Toros. Había allicencia para que el público acudiese al coso. Una becerrada, desenfajadamente y una rifa de regalos que había despertado la natural complacencia de todos.

Belmonte, encargado de lidiar a la primera becerra, puso mucho interés. De capote y muleta hizo cuanto pudo con el bicho que acudió siempre. Tuvo al nalar mala suerte. Media lataña y varios pinchazos. El público aplaudió el interés del matador.

El "Niño del Rincón", no pudo hacer mucho con su becerra que resultó muy brava. Sin embargo, con la muleta se portó mejor. Al entrar a matar derrolló al bicho. Escuchó —como Belmonte— palmas al deseo de complacer.

Los toros desenfajados—que resultaron ser de don Juan Belmonte— fueron aplaudidos. Bien presentados de orejas, bravos y gordos. Con el cartel anunciado para el día cuatro de julio y estos toros, hay que presumir una novillada de calidad.

El sorteo de los valiosos premios, resultó entretenido y lleno de incertidumbre. Tres agraciados bajaron al ruedo a recibir sus regalos. Los otros lo dejaron para otro día, por lo visto, ya que no se dieron por aludidos ni mencionarse sus números.

Resumiendo: Una tarde agradable y una esperanza grande para el coso de julio.

A NUESTROS LECTORES

Debido a una avería sufrida en nuestra máquina de componer y teniendo necesidad de cerrar en las primeras horas de la madrugada, ya que a las cuatro nos cortan el suministro de fluido eléctrico, nos vemos precisados —muy a pesar nuestro— a presentar este número con solo cuatro páginas, deseando a que esperamos sepan disculparnos nuestros lectores.

Anuncios breves

Compras y ventas
SELLOS de caucho, imprenta EL FARO.

Joyería «La Esmeralda»
COMPRA: ALHAJAS, ORO, PLATA, PLATINO, PORCELANAS, ANTIGUEDADES Y PAPELETAS MONTE. FALANGE E. 9 Y CAMOENS, 1

SE VENDEN tres solares. Razón en Avenida 18 de Julio, número uno (oficina).

COMPRARIA peso corriente con sus pesas. Razón esta Administración.

OCASION. Vendo bicicleta paseo caballero o cambio por otra niño. Informes esta Administración.

Enseñanzas
ACADEMIA Navarro empieza primero julio curso intensivo verano.

Aquileres
SE CAMBIA casa tres habitaciones cien pesetas alquiler por otra mayor. Razón esta Administración.

Pérdida
PERDIDA cartera conteniendo documentación coche alrededores campo fútbol pasado domingo. Gratificaré entrega esta Administración.

Varios
CONFECCIONAMOS sellos de caucho en 24 horas. imprenta EL FARO.

TEATRO APOLO

Hoy miércoles 30 de junio de 1948. 10'30 noche

Gran concurso de artistas noveles

FIESTA EN EL AIRE

Programación RIERA, Primera eliminatoria

8.000 PESETAS EN PREMIOS

A cada espectador le será entregado un boleto con su localidad para que vote por el concursante que desee.

Todos al APOLO para presenciar esta simpática fiesta

La ley marcial en Yugoslavia

(Viene de la primera página.)
lava continúa siendo normal. Los puestos fronterizos siguen abiertos y el tráfico pasa normalmente según noticias telefónicas.—EFE.

Tsalderis comenta el des-acuerdo entre Yugoslavia y Bulgaria : : : : :
Atenas, 29.—El ministro de Asuntos Exteriores griego, Tsaldaris, ha declarado que la expulsión de los comunistas yugoslavos de la Kominfo se debe al desacuerdo entre Bulgaria y Yugoslavia.

Una declaración oficial del Ministerio de Asuntos Exteriores dice que Grecia está dispuesta a reanudar las relaciones con Bulgaria sin condiciones, pero que también exige que no se le ponga a ella condición alguna.—EFE.

El Ayuntamiento de Berlín.

(Viene de la primera página.)
la actual situación de Berlín y se explica que ha sido provocada por la falta de entendimiento entre las potencias ocupantes. Se reitera que ni la administración municipal de Berlín, ni la población ser responsables de dicha situación, ya que ninguna de ambas tienen posibilidad de adoptar medidas propias para la eliminación de la crisis actual.

En la carta se previene que las existencias berlinesas de carbón y de viveres durarán solamente hasta agosto.

Después —dice— la interrupción de los abastecimientos de alimento, gas, agua y electricidad, creará duras penalidades.—EFE.

Duclos desmiente que haya sido detenido el secretario del partido comunista rumano : : : : :
París, 29.—Una información según la cual se indica que George Deig, secretario del partido comunista rumano ha sido detenido en Bucarest, ha sido denunciada por Jacques Duclos, secretario del partido comunista francés, que acaba de regresar de la reunión de la Komintern.—EFE.

Hoy vuelven al trabajo...

(Viene de la primera página.)
Hoy se han estado descargando 13 navios, la mayor parte de ellos de carne congelada. Sin embargo, los cargamentos de carne serán demasiado pequeños y demasiado tardíos para salvar la ración individual en esta semana y en la que viene.

Compañía Canariense Marroquí de Tabacos S. A

CEUTA Y MELILLA

TARIFA DE PRECIOS DE VENTA AL PUBLICO

Impuesto incluido

PICADURAS		PTS.
Flor de Habana	paquete de 100 gramos	8'30
Flor de Habana	paquete de 50 gramos	3'20
Lepanto	paquete de 25 gramos	1'00
CIGARRILLOS		
Toledo	cajetilla de 20	2'50
Crema de Cuba	cajetilla de 20	2'50
Elegantes	cajetilla de 20	1'55
Camel (americano)	id. de 20	3'45
Rameses	id. de 20	3'60
Chesterfield	id. de 20	3'45
Yorktown	id. de 20	3'45
CIGARROS PUROS		
Independiente	el cigarro	1'00
Patria	el cigarro	0'85

LA DIRECCION.

†

EL SEÑOR

Don José Gerrú Gómez

Falleció el día 17 de los corrientes, después de recibir los Santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad.

R. I. P.

Sus desconsolados: esposa, doña María Barbero Arroyo; hijos, don José, don Francisco, doña Natividad y doña Remedios; hermanos, doña Francisca, don Enrique y don Eduardo; hermanos políticos, don Remedios y doña Ana; sobrinos y demás parientes y afectos.

Participan a sus amistades que mañana día 1, en la iglesia de Nuestra Señora de los Remedios, se verificarán a las 8.30, 9 y 9.30 misas de funeral aplicadas por el eterno descanso del alma del finado, rogándole su asistencia que agradecerán.

GUIA MEDICA

MEDICOS ESPECIALISTAS

CIRUGIA GENERAL

Doctor. - Ostalé, Enrique
Domicilio, Falange Española, n.º 11.-Tel. 519.-Cont.º de 4 a 5

MEDICINA GENERAL

Doctor. - González Azcune
Domicilio, General Franco, n.º 13.-Tel. 166.-Consulta de 4 a 7.

ESPECIALISTA EN ENFERMEDADES DE LOS NIÑOS Y PEDIATRIA

Doctor. - Navarro Martínez
Domicilio, General Yagüe, 12, 1.º Consulta de 4 a 6. Tel. 790.

GARGANTA, NARIZ Y OIDOS

Doctor. - García Cabello
Domicilio, General Yagüe, 12, 2.º derecha. Consulta de 4 a 6.

Realidades de España

En la lucha antituberculosa gasta el Estado centenares de millones de pesetas

La ciudad sanatorial de Tarrasa, que ha visitado el Dr. Palanca será el mejor establecimiento de Europa y tal vez del mundo

Barcelona, 29.—Con dirección a Tarrasa, donde inaugurará las obras de construcción de la gran ciudad sanatorial salió esta mañana el Director general de Sanidad, Dr. Palanca.

A su llegada el doctor Palanca y acompañantes fueron saludados por el alcalde y demás autoridades que se unieron a la comitiva, dirigiéndose a la ciudad Sanatorial, situada a unos treinta kilómetros de Tarrasa. El doctor Palanca y las restantes personalidades inspeccionaron las obras que se encuentran muy adelantadas.

La ciudad sanatorial es un edificio monumental de tipo Mondolque, capaz para 1.650 camas. Constará de nueve plantas con magníficas galerías orientadas al mediodía. La longitud de la fachada es de 250 metros, y entrará en servicio, probablemente, dentro de año y medio. Será el mejor y más capaz establecimiento sanatorial de Europa y tal vez del mundo. El presupuesto total de las obras fue calculado en unos cincuenta millones de pesetas.

El príncipe Bernardo será "Príncipe de Holanda"

El nombramiento ha sido hecho por la reina Guillermina

La Haya, 29.—La reina Guillermina de Holanda, en vista de que el título de rey consorte no existe en Holanda ha escrito una carta al príncipe Bernardo, de 37 años de edad, esposo de la princesa Juliana, comunándole el nombramiento de «Príncipe de Holanda», que comenzará a usar cuando en el próximo septiembre su esposa suba al trono de Holanda, por renuncia de la reina Guillermina.—Efe.

El director general de Sanidad hizo unas manifestaciones a los periodistas. Ha puesto de relieve la labor que en el aspecto de la lucha antituberculosa se viene realizando por orden del Caudillo y en la que el Estado gasta centenares de millones de pesetas para combatir la epidemia, pues se quiere llegar a las 25.000 camas en toda España.

Para poder hacer frente a esta enfermedad, en los próximos meses se construirán sanatorios análogos en Orense, Jaén, Salamanca e Isla de la Palma.

Por lo que a la lepra se refiere—añadió—para evitar tan maligna enfermedad, que afortunadamente no está muy arraigada

en España, el Ministerio de la Gobernación ha invertido cincuenta mil dólares en la adquisición, en Nueva York, de nuevos medicamentos, que ya se encuentran en Barajas. Añadió el doctor Palanca que según sus noticias se va autorizar la instalación de varias fábricas de estreptomicina y penicilina en España. Sobre esta última droga la Dirección General de Sanidad—dijo—tiene buen cuidado de controlar toda la que se adquiere, tanto cristalina como amarilla, que es comprobada en nuestros laboratorios biológicos, de resultado eficaz, como recientemente manifestó el profesor Fleming.—Cifra.

Acuerdo anglo-norteamericano

Inglaterra mantendrá una tarifa válida, de cambio fijo, para la libra esterlina, a fin de cubrir las condiciones con que se recibirá la ayuda del Plan Marshall

Washington, 29.—Gran Bretaña ha prometido tomar todas las medidas posibles para mantener una tarifa válida de cambio fijo para la libra esterlina, en un acuerdo bilateral con los Estados Unidos, que cubrirá todas las condiciones bajo las cuales recibirá la ayuda del Plan Marshall.

El texto ha sido publicado hoy por el Departamento de Estado, el acuerdo deberá ser ratificado antes del próximo sábado, si no ha de producirse una paralización temporal en el envío de abastecimiento al Reino Unido.

El acuerdo de la Gran Bretaña sigue esencialmente, las líneas de acuerdos análogos establecidos con Italia e Irlanda, anunciados ayer. El acuerdo obliga a Gran Bretaña, entre otras cosas, primero, a cooperar con otras naciones, en toda forma posible, a cumplir los propósitos del programa, con el fin de conseguir bastarse a si misma para media-

dos del año 1952; segundo, entrar en futuras negociaciones con los Estados Unidos para la venta e intercambio de materiales estratégicos, de los cuales Estados Unidos pueda necesitar; tercero, tomar medidas con el fin de comprobar que los «Trusts» no militan contra el programa de recuperación, cuarto, dar amplia información de los proyectos que

tome bajo el programa; y quinto, cumplir sus compromisos con el acuerdo, hasta el mes de junio de 1953, un año después de que termine el programa, a no ser que se desee terminarlo seis meses después de expirar este.

Gran Bretaña se ha comprometido además a tomar medidas para reducir las barreras existentes sobre el Comercio. EFE.

30.000 obreros de 12 fábricas, declaran la huelga en Chicago

Chicago, 29.—Mas de treinta mil afiliados al Sindicato de obreros de maquinaria agrícola afectados al C.I.O., se han declarado en huelga, en doce fábricas de la International Harvester Company.

Los miembros del Sindicato han declarado que la huelga ha sido declarada en vista del fracaso de las negociaciones, cuando terminaba la ampliación de treinta días del contrato de los obreros con la Compañía.—Efe.

El bajá de Casablanca, el Mokri, en Madrid

Madrid, 29.—A mediodía ha llegado a Madrid el bajá de Casablanca, El Mokri a quien acompañaba un numeroso séquito. El bajá de Casablanca permanecerá en Madrid unos días. CIFRA

Ofrenda de los ferroviarios españoles a Santiago

El director general de la RENFE hizo una magnífica invocación

«Deseamos Señor, que nuestra red de hierro desemboque siempre en la paz, pero si hiciera falta será camino de Cruzada»

Santiago de Compostela, 29.—Han ganado el jubileo los ferroviarios de España, que llegaron a Santiago en número de cuatro mil y en varios trenes especiales. La ciudad de Compostela se asoció a esta manifestación de fe.

Fue recibida la peregrinación por el Obispo de Compostela, al que rodeaban los canónigos.

Terminada la misa jubilar en el altar mayor, se acercó a presentar la ofrenda de 115.000 pesetas, que los ferroviarios de España dedican al cabildo de Santiago para el culto al Apóstol, el Director General de la RENFE

ilustre santiagués teniente coronel don José María Ribero de Aguilar el cual leyó una invocación en la que puso de manifiesto el sentido católico de la peregrinación de los ferroviarios de España. Entre otros párrafos dijo:

Queremos que el humo de nuestros trenes sea penacho pero también señal de oración y deseamos, Señor, que nuestra red de hierro desemboque siempre en la paz y sea camino de peregrinación. Pero si hiciese falta otra vez y cuantas sea preciso, será camino de cruzada que desemboque en la victoria o en el martirio.

En otros párrafos, solicitó del Apóstol que siga protegiendo a España y que conserve siempre, para guía de nuestra empresa, al Caudillo, al hombre providencial que nació cerca del Sepulcro del Apóstol para ser en la paz peregrino de senderos de luz y en la guerra, capitán sobre caballo jacobeo que no ha sabido nunca de derrotas ni de cansancios.

Le contestó el Obispo de Santiago, poniendo de manifiesto la prontitud que tiene la iglesia para los ferroviarios, puesto que con su servicio hacen posible la gran afluencia de peregrinos al Sepulcro del Apóstol.

Después hubo el tradicional funcionamiento del botafumeiro, el canto del himno al Apóstol y el abrazo a la imagen en su camerín. CIFRA

Las solemnidades de la Santa Sede, impresionadas en discos

La primera serie comprende la ceremonia de una canonización

Nueva York, 29.—En colaboración estrecha con la Radio Vaticana, una compañía de los Estados Unidos ha terminada la impresión de cinco discos que comprende la primera serie de unos documentos acerca de diversas solemnidades en la Santa Sede.

Estos cinco discos comprenden las principales fases de la ceremonia de una canonización, especialmente el rezo de la Letanía, la llegada del Santo Padre, el sonido de las trompetas de Plata, la fórmula de canonización, el repicar de las campanas de San Pedro, anunciando al mundo católico la existencia de un nuevo Santo y las ovaciones de la muchedumbre al Santo Padre.

La próxima serie de discos comprenderá los detalles de una ceremonia de beatificación.—Efe,

El ministro del Aire argentino, llegó a Madrid, procedente de Ubeda

Madrid, 29.—En las primeras horas de la mañana llegó a Madrid, en automóvil procedente de Ubeda, el ministro del Aire argentino, Brigadier General La Colina.

El ministro argentino, que se hallaba cansado por el viaje, no pudo recibir a los periodistas, que acudieron al hotel donde se hospeda con el objeto de cumplimentarlo. CIFRA

Huelga en Milán

Forma parte de la campaña comunista contra EL PLAN MARSHALL

Roma, 29.—La Confederación italiana del Trabajo ha decretado que todos los panaderos, lecheros y similares de Milán vayan a la huelga mañana miércoles. Aunque el hecho de que no se haya puesto fin a una huelga que dura ya un mes, de los establecimientos de conservas y dulces de la Casa Motta, de Milán, la verda-

dera razón es el ataque a fondo contra el Plan Marshall, desencadenado por los comunistas.

La Policía ha anunciado que cuenta con el apoyo del Ejército en la protección de Tahonas, panaderías y lecherías, cuyos propietarios abran las puertas de sus establecimientos.—Efe.